

DANS VOTRE JOURNAL DU LUNDI 6

Passez votre

Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce: UNION

INCARCÉRATION

Le commandant de brigade de la gendarmerie de Ntoum et deux autres pandores viennent d'être écroués à la prison centrale de Libreville pour leur rôle présumé dans le cambriolage, début octobre, d'un magasin CKDO d'Owendo et de son coffre fort. Quatre personnes étaient déjà en détention.

Page 6

DIPLOMATIE

La Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda a achevé hier à Lomé une visite de travail et d'amitié de 48 heures jugée constructive, des séances de travail avec son homologue togolaise Victoire Tomegah Dogbe donnant lieu une convergence de vues, notamment en matière économique.

Page 3

DETENUES: CA VA CHANGER!

EN colère devant le traitement qui leur serait infligé – au point de refuser de remplir leurs obligations, au service social et à la cuisine, notamment –, les femmes détenues à la prison centrale de Libreville devraient être rassurées par les conclusions d'une réunion présidée jeudi par la ministre de la Justice, en charge des Droits de l'homme, Erlyne Antonela Ndembet-Damas. Une série de changements, certains très rapidement, devraient intervenir en leur faveur. Page 2



Pour moi quoi...

On vous l'a déjà dit maintes fois, les malfrats et autres voyous ont infiltré les rangs de nos forces de sécurité.

La preuve vient d'être donnée avec l'implication dans une affaire de casse du commandant de brigade de Ntoum et certains éléments de la brigade de recherches du Camp Roux à l'hypermarché CKDO d'Owendo. C'est gravissime..

Hier, c'était les flics qui se rendaient coupables de collusion avec des bandits de grand chemin, de trafic de stupéfiants, de détournement de fonds, et d'affaires de mœurs. Des faits qui avaient longtemps terni l'image de nos policiers mais que le nouveau comchef s'attelle à corriger. Pas facile pour le pôvre en ces temps où la course effrénée à l'argent sale bat son plein dans le pays. On n'a pas fini de mettre au "garde-à-vous" nos flics voyous que certains gendarmes égarés s'y mettent aussi. C'est vrai, les brebis galeuses ont partout infiltré nos administrations, mais est-ce une raison pour laisser un corps militaire naguère craint et respecté se salir de la sorte? On comprend maintenant pourquoi la peur du gendarme a disparu de notre vocabulaire. Tout cela parce que dans notre monde actuel, rares sont ceux qui ont encore le sens élevé du devoir... républicain. Que faire alors? On nous avait promis un nettouage humide au karcher dans la soldatesque, eh bien une belle occasion pour cela...

Car, ca devient compliqué de lutter à la fois contre les hors-la-loi "naturels" et les gens d'armes convertis au grand

...Makaya

